
Pièces 3 Pièces

Superficie 99 m²

Référence 84591950

Prix 699 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  Montfleury:  Dans  une  belle  résidence  avec  concierge,  piscine,  salle  de

sport et restaurant, appartement traversant d'environ 100 m² situé en étage élevé

au  5ème  étage  sur  6  avec  vue  mer.A  rafraîchir,  il  se  compose  d'une  cuisine

indépendante,  d'un  lumineux  séjour,  d'un  coin  bureau  ouvert  sur  l'espace  de  vie

(facilement transformable en seconde chambre), d'une chambre avec balcon et de

2 salles d'eau.Un garage en sous sol et une cave complètent ce bien. Honoraires à

la  charge  du  vendeur  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes

4,260 €/an

Cannes  Montfleury:  In  a  beautiful  residence  with  a  concierge,  pool,  gym,  and

restaurant, this approximately 100 sqm apartment is located on the 5th floor out of

6  with  sea  views.In  need  of  refreshing,  it  consists  of  an  independent  kitchen,  a

bright living room, an open office area leading to the living space, (easily convertible

into  a  second bedroom),  a  bedroom with  balcony,  and 2 bathrooms.A basement

garage  and  a  cellar  complete  this  property.  Agency  fees  payable  by  vendor  -

Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,260 €/yearly

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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